



COMMENT J'AI COULÉ LA CORRÈZE EN 4 ANS

En 2008, quand j'ai été élu les comptes de la Corrèze étaient mauvais.

MES PREMIÈRES MESURES EN 2008

- il y avait 831 fonctionnaires, nous sommes passé à 1 231 : **+ 50 %**.
- Achat de 5 400 Ipads pour les 6 ème sans consulter Archos, PME française
- En pleine crise en 2011 j'ai racheté 4 000 nouveaux Ipads aux 6 ème
- Dîners au château des Chiracs, assos, subventions ...

MON BILAN EN 2011

Sans recettes la dette a explosé de **+ 25 %**. La Corrèze a le record du département le plus endetté de France, 3 fois plus que la moyenne nationale !

MON PLAN D'AUSTÉRITÉ 2012

- diminution de 60 % des investissements,
- augmentation de 6,5% la taxe foncière,
- suppression gratuité des transports scolaires,
- suppression d'aides aux petites communes,
- diminution de l'allocation personnalisée d'autonomie des personnes âgées,
- diminution prestation de compensation du handicap,
- suppression 1 000 € prime garde d'enfants
- suppression de bourses pour les étudiants.
- augmentation de 300 % taxe permis de construire.

**Vous pouvez vérifier à la Cour des Comptes, tout est vrai !!
D'ailleurs ce sont TOUS les français qui vont payer...**